

Burundi : Les attentes de la société civile à l'endroit des nouveaux élus

@rib News, 26/08/2010 MEMORANDUM Quelles attentes de la société civile des institutions nouvellement élues ? A l'occasion de l'entrée en fonction de nouveaux élus à tous les niveaux, les Organisations de la Société Civile (OSC) signataires du présent mémorandum adressent ses sincères félicitations à tous ceux qui ont bénéficié de la confiance du peuple et leur souhaitent de travailler à la satisfaction de tous les Burundais ; A cette même occasion, les organisations de la société civile signataires de ce mémorandum expriment, sans être exhaustif, à l'endroit des nouveaux élus les attentes suivantes : Lire l'intégralité du Mémorandum